

Kinderbibelwoche

Von Nicole Fox

19. Juni 2025, 17:21

kath. Familienzentrum

In der letzten Woche haben wir gemeinsam die Geschichte der Arche Noah in der Kita Liebfrauen während der Bibelwoche erlebt und kennengelernt.

Jeden Morgen um 09:15 Uhr haben wir uns alle in der Turnhalle versammelt, um mit unserem Lied (Kommt geschwind, kommt geschwind, weil die große Flut beginnt) und einem Geschichten Impuls in den Tag zu starten.

Am ersten Tag hörten wir die Geschichte von Noah, welcher auf Gott hörte und ein Schiff baute, obwohl er noch nie etwas von einer Sintflut gehört hatte und nicht wusste, wie ein Schiff aussah. Er gehorchte und glaubte Gott.

Am zweiten Tag hörten die Kinder die Geschichte von Arche: Gott erklärte:“ bau ein großes Schiff mit einem Dach. Die Arche muss deshalb so groß sein, dass alle Tierarten darauf passen, da wenn du fertig bist es so stark regnen wird, dass alles überflutet ist.“

Am dritten Tag hörten wir die Geschichte von der Taube. Noah ließ eine Taube dreimal aus der Arche fliegen, um zu sehen, ob das Wasser von der Erde abgegangen sei. Das erste Mal kehrte sie ohne Ruheplatz für ihre Fußsohle zurück, beim zweiten Mal trug sie ein frisches Olivenblatt im Schnabel, was darauf hindeutete, dass die Erde zu trocknen begann. Nach weiteren sieben Tagen flog die Taube erneut und kam nicht wieder zurück.

Die Kinder konnten im ganzen Haus, an täglich wechselnden Angeboten wie zum Beispiel das Bauen der Arche aus Bausteinen und Eisstielen, Tiermasken oder Plätzchen herstellen, eine Tierbewegungsbaustelle und vieles mehr teilnehmen. Allen Kindern und ErzieherInnen hat die Bibelwoche sehr viel Freude bereitet.



